



Je vous présente ...

Le Challenge Energic

**Pour sensibiliser, faire passer à l'action
et fédérer vos équipes (même à distance) !**



Depuis 2016, Energic, entreprise lilloise, anime pour les entreprises des **challenges ludiques et connectés pour sensibiliser, faire passer à l'action et fédérer les collaborateurs autour des enjeux environnementaux !**

Le Challenge Environnemental Energic est pour vous, si vous souhaitez :



sensibiliser vos salariés à l'environnement



réduire leur empreinte carbone



valoriser le passage à l'action

Vos salariés

De quoi ont-ils besoin ?

- ✓ l'application mobile ou web
- ✓ 1 à 3 mois de challenge
- ✓ quelques minutes par jour

Pour quels résultats ?

- ★ des animations conviviales
- ★ des collaborateurs sensibilisés
- ★ des passages à l'action dans la bonne humeur
- ★ des missions collectives ou individuelles concrètes

Votre entreprise

Vous avez entre vos mains

- ✓ le carnet de bord
- ✓ le kit de communication
- ✓ le bilan mensuel des performances environnementales

